



※ 困りごとがあれば、迷わず、振興センターへお電話ください。(☎ 78-2849)

【お申し込み受付】

月曜日～金曜日 9時～17時(祝日を除く)

※押し車、車いすの無料貸し出しをしております。ご利用の方は振興センターへご連絡ください。

6月の依頼状況は 21件
6月の支援状況は 21件

- ・ゴミ出し 11件
- ・草刈り 4件
- ・庭木の剪定・伐採 4件
- ・買い物の手伝い 1件
- ・刃物研ぎ(鎌・剪定ばさみ外) 1件

お互いに気を付けましょう！！

水路付近の草刈りが行われていますが、刈った草が直接水路に流れ込み、下流の堰の所で相当量溜まって困っている。また、借り投げしてある草からは害虫が発生しやすいので、処分をして欲しいとの苦情と要望を聞きました。お互いに気を付けながら、草刈りを実施してください。

また、先日「ポイ捨て防止パトロール」をしたところ、空き缶などの不法投棄が非常に目立つと報告を受けました。

早速現地を視察して、警告看板を設置して注意を呼び掛けることにしました。

春田下班 泥落とし

6月8日(土)、春田下班は、泥落としの行事ということで11名の参加があり、世羅温泉へ行きました。

田植えなどの作業が一段落し、温泉で体の疲れをゆっくりと癒したり、楽しく会話したり、十分な時間の中で会食しながら和気あいあいと懇親を深めました。



【女性部】 固形石鹸づくり

7月6日(土)、峰田自治振興センターで15名の参加で、廃油を使って固形石鹸づくりをされました。

出来上がった石鹸はふるさと祭で販売されます。

汚れがよく落ちるので好評です！



峰田自治振興世帯数と人口

令和元年5月末現在

世帯数		男 人数		女 人数		合計 人数	
4月	5月	4月	5月	4月	5月	4月	5月
286	286	300	299	320	319	620	618

編集後記 7月を迎えて思い出されるのは、西日本を襲った昨年の集中豪雨です。峰田地域においても床下浸水、崖や田畑の畦畔の崩落など多数の災害が発生しました。今年は、南九州を中心に大雨をもたらせ、災害が発生しています。庄原市にも、大雨に襲われる危険性が多分にあります。

災害が発生したときは、誰もが動揺します。携行品は？家族と連絡がとれなかったら？など、いろいろな場合を想定して家族と一緒に備えましょう。

自主防災 安否確認訓練実施の報告

振興区の役員の改選の年になり、自主防災担当者も大幅に交代し、4月の振興会議では自主防災計画や組織表の確認等を行いました。

本年度から、大雨洪水等の避難情報が、「警戒レベル3」「警戒レベル4」「警戒レベル5」で発令されます。聞きなれない言葉ですが、理解しておいてください。

「警戒レベル3」・・・避難に時間を要する人は避難をはじめてください。
「警戒レベル4」・・・安全な場所へ全員避難をしてください。
「警戒レベル5」・・・すでに災害が発生している状況です。

6月21日(金)午後7時より振興区会議を開催。会議の最初に自主防災訓練「安否確認」を実施。当日は、自治会長・班長ほぼ全員振興区会議のため振興区に集合していました。

- ① 峰田対策本部から、各自治会長に「防災訓練の一環として、安否確認を行います。現在の所在を確認してください。」と文書、口頭で指示する。
- ② 各自治会長は、班長又は責任者に、「防災訓練の一環として、安否確認を行います。現在の所在を確認させてください。」の旨を伝える。
- ③ 受け取った班長又は責任者は、各戸に安否確認を行う。
- ④ 班長又は責任者は、聞き取った内容を、各自治会長に報告をする。
- ⑤ 各自治会長は、受け取った人数をまとめて、本部に報告をする。

午後7時12分に対策本部から、各自治会長へ一斉伝達され、午後7時40分には最終報告がありました。223戸中195戸と連絡が取れました。

今回の訓練で、28戸とは連絡取れませんでした。理由を確認しておいてください。連絡網を携帯電話等にしている班からは、スムーズに全員の確認がとれたとの報告も受けました。

第2回里山塾開催

7月5日(金)、里山公園で3月に植え付けしたジャガイモが収穫時期を迎え峰田保育所21名の園児たちと地域の方々とでジャガイモ掘りをしました。園児たちの楽しそうな声がこだましました。地域の皆さん、里山塾の皆さんありがとうございました。



【環境人権部】 ポイ捨て防止パトロールを実施

不法投棄・ポイ捨て撲滅を目指して、全自治会が年間2回のパトロール・清掃活動を実施しています。同時に数本の幟を立てて通行人の意識を高め、活動を続けることによってポイ捨ての量が減少していくことを願っております。



誠心自治会 6月23日



春田自治会 7月7日

【老人福祉部】 ふれあい広場で七夕飾り

7月3日(水)、ふれあい広場では近づいた七夕に向けて願いを込めた短冊、折り紙を笹竹に飾り付けました。笹竹は振興センター玄関に飾りました。



【女性部】 倉敷方面研修旅行

6月16日(日)、女性部研修旅行を40名の参加があり実施しました。行き先は、岡山倉敷方面で、沢山の花や野菜、果物等が販売されている農マル園芸吉備路農園へ、昼食は「和久 庄屋」でなごやかに会食し、三井アウトレットパークでショッピングしたり、倉敷美観地区では、美しい蔵屋敷、川沿いの柳並木、雑貨店など町並みを散策しました。

一日を楽しく過ごし全員無事帰途に着きました。



和魂上班サロン ホタル見会

6月15日(水)、恒例の「ホタル見会」をしました。今年で5回目になります。

サロンを立ち上げた年に行事の1つとしてはじめました。まずは懇親を深めながら昔話に花が咲きました。午後8時過ぎ頃から本村川のそばに出てホタルを見ると今年は去年に比べて少ないと感じながらも、こういう会で地域の中で共にひと時が過ごせる楽しみがあることがいいものと感じております。

誠心自治会サロン ピザを作って食べよう

6月20日(木)、みんなで和気あいあいとしめじやシーチキンやズッキーニなどトッピングして食べました。皆さん、楽しい一日を過ごされました。



※ 地域の皆さんも里山のピザ窯をご利用ください。

【自主防災通信】8月1日は「峰田地区の防災の日」です。取り組みましょう。



8月のテーマは「非常持ち出しの確認をしよう」です。

自主防災冊子の21ページ「非常持ち出しについて」を参照してください。

いざという時に備えて、準備しておきましょう！

7月のテーマ「局地的大雨から、身を守りましょう」は学習できましたか？
家族や周りの人と話してみよう。

お助けネット峰田 運営委員会・支援者会議 の報告

令和1年7月5日（金）午後7時00分から、本年度第1回運営委員会、引き続き支援者会議を開催。平成26年から始まったお助けネット峰田は、延べ総数で878件になり多くの利用者の方々から、感謝と喜びの言葉をいただいています。

支援項目を開設し、支援者として登録をしていただいていたしましたが、未だ1回も支援がない項目もありました。発足当初は、「こんな支援項目があれば利用したい。」との声を集めて開設をしました。必ず声がかかってくると信じて、支援項目を継続しながら待ちます。支援者の辞退もありましたが、新規支援者・新規項目の登録もありました。

役員の交代も一部ありましたが、役員を中心に支援者および利用者の拡大を図っていくことを確認しました。

峰田小学校2年生 町たんけん

6月25日（火）、峰田小学校2年生児童9名が町たんけん、峰田自治振興センターを訪れました。先ず茶道教室で、作法など習い、お茶をいただきました。その後倉庫の中、センターの周り、防災倉庫に置いてあるものを一部見てもらいました。



みねた特産品生産組合活動状況

芍薬部会



初出荷を終えて検討会を兼ねて懇親会をしました。会員募集しています、一緒に芍薬栽培に挑戦しませんか。

クロモジ部会



6月13日手作りピザで慰労会を行いました。